A COSTA RICA. Con objeto de dar aprobación al Tercer Protocolo del Convenio C. A. de Incentivos Fiscales al Desarrollo Industrial, se efectuará reunión de ministros de Economía, en Costa Rica, el mlércoles próximo. Informan: Dr. René Fuentes Castellanos, subsecretario de Integración, Lic. Roberto Ortiz Avalos, ministro y Lic. Carlos Valencia V., asesor.

—Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.

Caso de Honduras

## Apego a Constitución reitera el canciller

"El Salvador se apega estrictamente a las disposiciones de nuestra Constitución Política, en lo concerniente al Convenio de Mediación y demás puntos aún pendientes de solución con Honduras. Así lo manifiesta el canciller, mayor y licenciado Alvaro E. Martínez, en nota dirigida al presidente de la XIII Reunión de Consulta en Washington, D. C., doctor Guillermo Sevilla Sacasa.

La nota del canciller salvadoreño causado extrañeza al gobierno sales en respuesta a la que la Can-cillería hondureña ha enviado al imputa a El Salvador un estado mismo funcionario, en las cua- de indefinición con respecto al les se refiere a que la no ra-convenió de mediación, suscrito tificación del instrumento, es un con Honduras en Washington en factor negativo para la consolida- octubre de 1976", agrega el canción de la paz en Centroamérica. ciller.

'Las mencionadas notas han

- Pasa a la página 27 -

## Testigos identifican al que mató a dueño de bar El Faro

Testigos identificaron ayer en el penal de Santa Tecla, a Francisco Asís Roca Argueta, como el autor de la muerte del señor José Angel Callejas Vargas, registrada el 3 de julio en el Bar El Faro, de San Salvador. La diligencia la ordenó el Juez Segundo de lo Penal de San Salvador, doctor Adolfo Muñoz Alfaro, luego de recibir declaraciones de tres

de la madrugada establecimiento, según los datos del 3 de julio, y según los testigos, fue la culminación de una —— Pasa a la página 53

Hatolo Milloz Ariaro, luego de lecioni declaración de de lecioni declaración de de lecioni declaración de de la víctima sostuvo pietario del mencionado bar, ubicado en la 2a. Avenida Norte.

Callejas Vargas, de 57 años, fue diente había sido amonestado y ultimado de un balazo en la cagolpeado por el propietario del p

## Señálase éxito de cursos de Relaciones a los motoristas

Los alcances obtenidos en los cursos de relaciones públicas y formación integral, dirigidos a motoristas de las diversas lineas de buses, dio a conocer ayer la Dirección General de Transporte Terrestre. Dado el interés mostrado por numerosos conductores de buses, se dijo, Transporte ha ampliado su programa de cursos, a fin de lograr un mayor éxito en las charlas que se imparten. Entre ellas, el buen trato al usuario y personas de contacto diario hace uso del servicio de directo en este oficio.

Dicho entrenamiento tiene como

Dicho entrenamiento tiene como objetivo primordial, superar las relaciones públicas de los conductores de autobuses para con el asciados y alineamientos económicos para empresarios de transmente a la persona, organizándola porte. Obligaciones que tiene todo ocupado estático de responsabilidad para el sertidio de resp en el sentido de responsabilidad --- Pasa a la página 60 -

autobuses en el país.
Asimismo se les imparten cono-

# A discusión protocolo incentivos en C. Rica

Los ministros de Economía del área se reunirán en San José, Costa Rica, el miér-coles próximo, para discutir como punto único "la aprobación y suscripción del Tercer Protocolo al Convenio Centroamericano de Incentivos Fiscales al Desarrollo Industrial".

Así lo dio a conocer ayer el titular de Economía, licenciado Roberto Ortiz Avalos, quien señaló que irá acompañado a esa reunión del doctor René Fuentes Castellanos, subsecretario de Integración y Economía In-

### Reunión pública de la Fe Baha'i el próximo lunes

Una reunión pública de la Comunidad Baha'í, se efectuará el pró-Pasa a la página 38 —



INFORMA. Del apoyo a Guatemala y Gran Bretaña, para la solu-ción pacífica del caso de Belice, informa el canciller Alvaro

ternacional v del licenciado Carlos Valencia Valladares, ex subsecretario y ahora asesor del ramo. Además, afirmó, irán delegados del sector privado salvadoreño.

escuor privado salvadoreno.

Explicó el ministro que el instrumento tendrá vigencia por espacio de cinco años, a partir del primero de enero del año entrante. Sustituye al Segundo Protocolo que finaliza su período el 31 de diciembre pró-

Ortiz Avalos dijo que el Convenio Cen-Pasa a la página 17 —

## Censos de población hará OEA en zona desmilitarizada

En la segunda quincena de septiembre se reunirá la Comisión Técnica Mixta, para tratar sobre los censos o in-ventarios de población, en la zona desmilitarizada de la frontera hondureño-salvadoreña. La reunión se llevará a cabo en la población de Goascorán en el sector hondureño. Informan que en esta reunión de la mencionada comisión de la

man que en esta reunión de la mencionada comisión de la misión de observadores militares de la OEA, se obtendrán informes concretos y valiosos para determinar la población que habita en esta zona custodiada.

Estos censos se llevan a cabo. la franca fronteriza, desde agosto con la finalidad de contar con nuevos aportes que coadyuvarán en el proceso de pacificación en te El Salvador y Honduras, que están distanciados desde la gue

Pasa a la página 38 ——

## C.A. apoya solución pacífica caso Belice

Apoyar la decisión de los gobiernos de Guatemala y de la Gran Bretaña, de resolver el problema de Belice conforme los métodos de solución pacífica, declararon los cancilleres de Centroamérica en la reunión sostenida el jueves en Guatemala. Informa el canciller de El Salvador, mayor y licenciado Alvaro Ernesto Martínez, que se declaró apoyar

pueblo beliceño.

biernos a los legítimos derechos de Guatemala en Belice. Por ser contraria a las normas del Dere-

y licenciado Alvaro Ernesto Martinez, que se declaro apoyar la resolución del problema mediante los métodos de solución cho Internacional y desnaturalipacífica de las controversias inzar las negociaciones que se lleternacionales establecidos por el van a cabo entre Guatemala y la
Derecho Internacional, de manera Gran Bretaña expresaron la conque se llegue a una solución negociada que concilie los derechos a la injerencia de cualquier Esde Guatemala y los intereses del
pueblo heliceño. ueblo beliceño. en la controversia sobre el te-Reiteraron el apoyo de sus go- rritorio de Belice.



-Foto de LA PRENSA, po La preside la Dra. Leticia Calles v. de Romero, Los temas a discutir son: "La mujer en su desa-rrollo", "La nueva generación" y "La educación";

A CONGRESO. Delegación de mujeres profesionales salvadoreñas partió ayer vía LANICA. al 190. Congreso Internacional que se realizará en Escocia.